
责任编辑 胡展翔

“兰精灵”APP

星期三
2025年3月 5

农历乙巳年二月初六普惠三江 幸福兰溪
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□兰溪市监测站监测点：空气质量指数14，空气质量等级优，首要污染物无。（昨日16时数据）昨日市区环境空气质量指标

兰溪农商银行社保卡，享就医、出行、签水电、理财等多重优惠！

昨天，在位于兰溪经济开发区的浙
江贝恩科保健器材有限公司生产车间，
工人们正在流水线上忙着生产智能按
摩椅。“我们这一批按摩椅订单都是出
口欧美的，以高端机型为主，具备多项
智能功能。”该公司总经理郑启超说。

据悉，贝恩科是一家专业研发设计
生产各种按摩产品的公司。其中，该公

司具备年生产组装按摩椅3万多套的
能力，且所有产品已通过 CB、CE 及
ROHS环保认证，并全部获得产品专
利，90%的产品出口海外。

现代社会，人们在工作和生活中，
被手机、电脑等电子产品“绑架”得抬不
起头来的时候，颈腰椎病等亚健康问题
也变得越来越常见。于是，不少人将目
光投向各种按摩器材。戴着颈部按摩
器上班或刷剧，与保温杯泡枸杞一样，

成为有些人“朋克养生”的生活写照。借
着时下大健康的风口，贝恩科顺势而上。

精准识别用户的身型特征，自动调整
按摩点位和力度；仿人工手按摩手法，使
得按摩的体验感更舒适……走进贝恩科
的产品展示中心，展厅内各种自主研发
的按摩器产品技感拉满。（下转第二版）

贝恩科：以科技创新引领智能按摩新时代
记者 徐正达 郑 露 姜 维
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近日，随着最后一车混凝土缓缓
注入承台模板，建武高速兰溪段衢江
特大桥主桥14个水中承台全部浇筑
完成。下一步，将启动上部结构的支
架、钢梁施工，计划在 8 月份进行架
梁施工。
记者 徐正达 通讯员 肖德文 摄

承台浇筑完成

兰溪引金融“活水”
滴灌“三农”沃土
记者 蒋宇欣

导报讯 昨天上午，在兰溪市范海松家
庭农场，一辆满载春肥的大卡车开到了门
口。“春耕生产是农户最迫切需要资金的时
候。感谢农商银行在资金方面给予的支
持，希望今年也能迎来丰收。”范海松开心
地说。

今年，范海松计划种植1000多亩早
稻，但土地平整、农机具购置、种子化肥等
需要大量资金。兰溪农商银行的信贷支
持，解决了他的燃眉之急。范海松告诉记
者：“春耕时节刻不容缓，贷款申请当天即
到账。现在，工人已经到位，种子和肥料
也已备齐，等农机具到了，春耕效率肯定
能大大提高。”

立春过后，天气回暖，正是春耕春种的
好时节，兰溪各地的农户抢抓农时，积极投
入各项春耕春种工作中，新型农机设备广
泛应用，奏响了一曲曲“春耕交响曲”。

为打好今年的春耕“准备战”，兰溪农
商银行成立春耕备耕服务小组，进行“地毯
式”走访，了解春耕备耕物资生产资金需
求，有效扩大对各类新型农业经营主体和
广大农户的信贷投放，为农企、农户提供政
策、资金等全方位的精准服务，全力以赴保
障春季农业生产。“今年以来，我们已累计
发放春耕备耕贷款2987户、金额3.88亿
元。接下来，将继续提高办贷效率，创新贷
款方式，全面满足农户春耕资金需求。”兰
溪农商银行相关负责人说。

近年来，兰溪持续深化政银企合作，通
过定期组织对接活动、搭建线上线下沟通
平台等方式，推动投银企合作向更深层次、
更宽领域拓展，实现项目信息、资金需求、
信贷政策等资源的高效共享和对接，形成
政银企三方相互支持、协同发展的良好局
面。去年，已组织政银企会商30多次，推
送项目200多个，撬动更多资金推动“三
农”高质量发展。

与此同时，兰溪还通过开展金融政策
的宣讲活动，推广各种金融产品，并且现场
对接企业的融资需求，实施项目跟踪反馈
机制和对重大项目的跟进指导机制，以协
调解决在金融支持“三农”发展过程中遇到
的难点和堵点问题。

截至去年年底，兰溪“三农”领域共计
授信约53亿元，同比增长80%以上。
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国补来袭，最高可省1200元

兰溪迎来电动自行车
换购热潮

习近平李强赵乐际蔡奇丁薛祥李希韩正到会祝贺
王沪宁作政协常委会工作报告 石泰峰主持 蒋作君作提案工作情况报告

全国政协十四届三次会议在京开幕

导报讯 昨晚，兰溪召开综合交通
建设指挥部2025年第一次指挥长办公
会议。市委书记戴翀强调，要锚定“港”

“廊”“链”主战场，牢固树立“大干交通、
干大交通”工作导向，高质高效抓建设，
全力攻坚破难题，进一步培育壮大枢纽
经济、拓宽对外开放通道，推动港产城
深度融合，全力构建现代综合交通体
系，为“新时代典型工业城市”赶超崛起
提供坚强保障。

兰溪市领导江少华、傅兢、单玲琳、
徐政飞、徐建光、陈志滨参加会议。

会议通报了市综合交通建设指挥
部2024年运行情况、当前存在问题和
下步工作计划；有关专家分别围绕铁路
发展、枢纽规划作了专题辅导；7个指
挥部汇报了2024年工作进展、存在问

题及2025年目标任务、工作计划。
戴翀指出，交通是发展的命脉，兰

溪航运条件和区位优势得天独厚，发展
枢纽经济正当其时。要提高政治站位，
深刻认识到大干交通是赶超崛起的“必
答题”，知短板、明不足，切实增强责任
感和使命感，进一步构建物流体系、提
升枢纽能级、壮大枢纽产业、做强平台
经济，推动交通区位优势加快向枢纽经
济优势转变，不断提升城市综合竞争
力。

戴翀强调，项目建设是推动发展的
“硬支撑”，必须理目标、明定位。要紧
盯科学规划抓推进。立足全局和长远
发展，加强分析研究，不断优化综合交
通运输发展“十五五”规划编制工作，一
体谋划推进枢纽经济和产业发展，不断
提高工作的科学性和精准度。要紧盯
目标任务抓推进。主动融入国际陆港

枢纽建设，提速建设铁公水多式联运枢
纽、建武高速兰溪段等重大项目，因地
制宜发展枢纽偏好型产业，狠抓临港业
态提升和物流平台打造，推动内河航运
复兴，不断提升开放能级。要紧盯难点
堵点抓推进。积极做好向上对接，在资
金、政策、土地等方面争取更大支持，确
保更多项目纳入国家和省市“大盘子”，
为项目推进和交通发展提供强有力的
要素保障。要紧盯项目安全抓推进。
树牢红线意识、底线思维、极限思维，落
实安全生产责任，强化廉政风险防控，
严把工程质量关、安全关、廉政关、效率
关，全力打造优质、安全、高效的精品工
程。 （下转第二版）

强统筹优机制提绩效 加快推动项目建设
全力构建现代综合交通体系

兰溪召开综合交通建设指挥部2025年第一次指挥长办公会议

记者 陈志恒


